

## Elle observe deux aliens à côté de chez elle ...



Le 23 octobre 1973, une résidente de Russell Springs, dans l'État du Kentucky (États-Unis), a vécu une expérience aussi étrange qu'inexpliquée. Alors qu'elle se trouvait dans son garage, la femme affirme avoir aperçu **deux êtres humanoïdes de petite taille** se déplaçant près de sa maison. L'événement, resté inexpliqué, s'inscrit dans une période particulièrement intense d'observations d'objets volants non identifiés à travers les États-Unis.

Selon le témoignage recueilli à l'époque, la témoin décrit deux entités mesurant environ trois pieds de haut (soit un peu moins d'un mètre), se déplaçant silencieusement à proximité de son domicile. Ces êtres, dont l'apparence évoquait des humanoïdes, semblaient soit posséder une peau de teinte rougeâtre, soit être vêtus d'une combinaison de cette couleur. Leur démarche était inhabituelle : ils se mouvaient comme s'ils marchaient constamment sur la pointe des pieds.

Quelques secondes après l'observation initiale, les deux créatures auraient rejoint un engin posé au sol, décrit par la témoin comme étant de forme ovale, rappelant celle d'une « cuve de lavage ». Cette description pourrait évoquer une capsule ovoïde ou une petite soucoupe sans dôme apparent.

Dès l'embarquement des entités, l'objet aurait décollé rapidement, s'élevant au-dessus de la maison avant de disparaître à grande vitesse dans le ciel. Fait notable, la témoin a indiqué que l'appareil avait laissé des marques visibles sur le sol, précisément à l'endroit où il avait atterri, renforçant l'hypothèse d'un contact physique avec la surface.

Cet incident s'est produit durant l'automne 1973, une période qui a connu un pic d'observations d'OVNI à travers les États-Unis, notamment dans le Midwest et le Sud. Plusieurs chercheurs en ufologie, tels que J. Allen Hynek — ancien consultant de l'US Air Force pour le Project Blue Book — ont souligné l'étrangeté et la fréquence des cas survenus à cette époque. Le cas de Russell Springs n'a cependant jamais fait l'objet d'une enquête officielle poussée, ce qui le place dans la catégorie des témoignages isolés mais intrigants.

Bien que ce récit ne bénéficie pas de preuves matérielles irréfutables, la précision du témoignage et la description détaillée des entités et de leur appareil soulèvent des questions qui restent, à ce jour, sans réponse.

### Sources

- [www.nicap.org](http://www.nicap.org)
- 

Extraterrestre - 19 août 2016 - Wakonda - CC-BY 3.0